

PRECIO DE LA SUSCRICION  
MADRID: Edición de la mañana. 1 Pta. Mes. PROVINCIAS Y FORAJALES. 2 Ptas. Trimestre. EXPORTACION. 5 Ptas. Trimestre. SEPTIEMBRE. 10 Ptas. Trimestre. PRECIO DE LA VENTA  
Por menor, 50 céntimos el ejemplar. Por mayor, 40 céntimos el ejemplar.  
Redacción y Oficinas: Factor, 7, Madrid.

PUBLICIDAD  
Los anuncios de todas clases referentes a Bancos y Sociedades, a precios convencionales.  
Se admiten en esta Administración y en todas las agencias de publicidad nacionales y extranjeras.  
Con arreglo a la Ley, cada anuncio pagará 10 céntimos por impreso de timbre.  
Toda la correspondencia y giros deben dirigirse al ADMINISTRADOR.  
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES.

#### CUANTE ESPECIAL.—ESPARTEROS. 4.

### Ecos de Londres.

#### LA LUCHA EN MI DISTRITO

(DE NUESTRO REDACTOR)  
De todos los distritos de Inglaterra, habrá muy pocos en que los prolegómenos de la lucha electoral sean tan interesantes como en el que habita el articulista. El Norte de Paddington es, en parte, un distrito muy rico, puesto que el corresponden un extremo al Westbourne Terrace, una de las calles más hermosas de Londres, y Sutherland Avenue, calle judaica de semitas adinerados, y, en parte, un distrito muy pobre, lleno de obreros y de callejuelas perdidas. Hay además su clase media, que reside en pisos sencillos—aun relativamente raros en Londres—como el que ocupa un servidor en las Landarsdale Mansions. Pero la masa electoral es pobre, completamente pobre.

Este distrito, generalmente, ha estado representado en la Cámara de los Comunes por un conservador, al que votaban los ricos por conveniencia, las clases medias por imitar a los ricos, y los pobres por un trago de whisky. North Paddington es, lo que se llama en el argot político, un distrito del partido tory. Pero ahora, creyendo que un candidato liberal, el Sr. Chiozza-Money, que ha revuelto el cotarro.

Chiozza-Money es un economista de los pertenecientes al Cobden Club, es decir, libre-cambista a rajatabla. Pero esto es lo de menos. Además, escribe todos los días una sección de la *Daily News*, titulada *Fiscal Facts*, en la que maneja números y más números, en pocas líneas, 30 al día como, para demostrar que Inglaterra se está convirtiendo en un tiempo de un período de prosperidad, que ahora nada en la abundancia.

Además se dedica a poner de manifiesto las contradicciones en que ha incurrido mister Chamberlain, y con ello ha conseguido que el ilustrado propagandista de la reforma arancelaria se moleste y le cite despectivamente en algunos artículos.

Además, y esto ya empieza a ser interesante, el Sr. Chiozza-Money ha comprado en Berlín unas salas de carne que expone en una tienda de Harrow Road, donde ha establecido su centro electoral. Resulta que esas salas están hechas con carne de caballo, y el Sr. Chiozza-Money las expone junto a grandes cartelones en que dice: «*Ved lo que comen en Alemania, país proteccionista, ¡Carne de caballo!*» Pues en Inglaterra, país libre-cambista, compramos por el mismo dinero salidas hechas con carne de buey!

El inspector de Sanidad, que las ha examinado y estaba a la venta, las ha denunciado, y naturalmente el reclamo para el Sr. Chiozza-Money ha sido prodigioso. Y ahora el candidato ha hecho poner en todas las esquinas grandes cartelones, en que dice a los electores: «*Votad por Monei; votad por el libre-cambismo; votad contra la carne de caballo; votad contra el impuesto sobre los alimentos; Money, Money, Money!*» Y en estos cartelones está la bandera inglesa, y de la bandera surge la efigie del candidato, que es un joven y no mal parecido.

Pero a última hora se ha descubierto que el hombre de las salas—¡pásense ustedes!—¡es italiano!... ¡Como que se llama Leon Giorgio Chiozza-Money! ¡Ya le parecía al cronista demasiado vivo para ser inglés!

Su contrincante se ha apresurado a divulgar la noticia, y el Sr. Chiozza-Money ha tenido que publicar una carta en los periódicos diciendo que su madre es inglesa, que no tiene relaciones en Italia, que su padre es angloitaliano y que su nacionalización—porque para ser candidato a diputado ha tenido, naturalmente, que nacionalizarse—ES UN ASUNTO MERAMENTE TÉCNICO.

Pues este asunto meramente técnico se le había olvidado al Sr. Chiozza-Money hasta el mes de diciembre de 1904. Ha sido, por tanto, un engaño, escriba en periódicos ingleses acerca del problema fiscal. Los periódicos conservadores dicen muy enfadados que eso es ya abusar, en lo cual tienen razón, pero añaden que el Sr. Chiozza-Money ha defendido y defiende el sistema libre-cambista de Inglaterra porque conviene a Italia, en lo cual es posible que exageren, y aseguran, además, que cuando escritores extranjeros ponen penos a la campaña para la reforma fiscal de Inglaterra nos inspiramos en idéntico móvil egoísta.

¡Alto ahí!... Por lo que hace a España es claro que el triunfo de Mr. Chamberlain podía acarrear muchos trastornos en nuestra magnífica—magnífica por la cantidad, no por la organización—exportación de frutas y que, ante la contingencia de esos trastornos, el cronista se alegra de que no haya lección su campaña. Pero, después de todo, si bien por el pronto el proteccionismo de Inglaterra a los frutos de sus colonias no irrogaría perjuicios, en cambio obligaría a nuestras regiones del litoral a cultivar productos que encontrarán en España su mercado, nos impulsaría a fomentar nuestras relaciones interiores, estrecharía comercialmente los lazos que unen a nuestras comarcas, y serviría de estímulo a la magna y necesaria empresa de nuestra unificación nacional, con lo cual, a la larga, más nos favorecería que perjudicaría al Sr. Chamberlain.

### Ramiro de Maezú.

#### DE JEREZ

#### El canal de Guadalecán.

JEREZ DE LA FRONTERA 4. Se ha celebrado en el Ayuntamiento una importantísima reunión de propietarios de terrenos que regará el futuro pantano de Guadalecán. El alcalde, Sr. González Hontoria, que preside, expuso en un breve discurso la importancia de la obra y encomió la transcendencia de los acuerdos que recayeran, pues de ellos dependía el porvenir de la comarca. Expuso, asimismo, la conveniencia de apro-

vechar la buena disposición en que para la pronta realización de la obra se hallan los ministros de Fomento y de Estado, especialmente el primero, que tan interesado se halla en el asunto, pidiéndole le comuniqué lo que hoy mismo le ha llegado a la resolución de los propietarios para disponer inmediatamente el comienzo de la construcción.

El Gobierno—añadió—desea que los propietarios auxilien el coste de las obras con un 50 por 100 de su presupuesto, pagadero en veinticinco años.

La zona regable tendrá una extensión de 10.000 hectáreas.

Los propietarios reunidos representaban una ochenta y tres personas.

Después de ligera discusión se acordó aceptar la proposición del Gobierno, levantándose de ello acta, que firmaron todos los presentes.

El alcalde marchará en breve a Aroos, Sevilla y Cádiz para recoger las firmas de otros propietarios a quienes también beneficiará esta obra.

Después irá a Madrid para entregar el acta al Sr. Azaña, e invitar a los señores Gasset y duque de Almodovar a la inauguración de las obras.

### Sagasta.

Hece hoy tres años que dejó de existir el que fue el jefe del partido liberal, verdadero fundador de las libertades patrias, que defendió hasta su muerte, sin desfallecimiento ni fatigas.

En su memoria se engradece más cada día con el transcurso del tiempo, y aun aquellos que llevados de la pasión política que a nadie perdona ni nada respeta más el combatiente en vida, hacen hoy desinteresadamente justicia a sus méritos de hombre de Estado y a sus virtudes cívicas.

El tiempo nos ha demostrado que la muerte de tan ilustre patriota fue mayor desgracia aun que la que se lema, sobre todo para el partido liberal, que bajo su dirección fué, durante muchos años, tan admirable instrumento de Gobierno, en servicio del país.

La Historia, borrando pasiones y poniendo a luz meridiana los hechos todavía oscurecidos, le hará justicia cumplida, y consignará en sus más gloriosas páginas el nombre de tan ilustre patriota.

### DE PETERSBURGO

#### RUSIA Y ALEMANIA

#### (DE NUESTRO REDACTOR)

Los acontecimientos de Moscú han distraído la atención de los círculos políticos de un hecho que no dejará de ejercer notable influencia en la orientación futura de la política rusa.

Se recordará que en los últimos años del reinado de Alejandro III se notó cierta tensión en las relaciones rusoalemanas.

Siguieron los consejos de los jesuitas eslavófilos, a cuyo frente estaba el más influyente de los periodistas moscovitas, Kalkof, el Czar Alejandro III inauguró el sistema de política internacional, del cual es consecuencia la revolución que ahora presenciaremos en Finlandia, Polonia y provincias bálticas.

Las reivindicaciones de los nacionalistas rusos son notorias: reclamaban entonces, como siguen exigiendo, la rusificación de todas las nacionalidades subyugadas (polacos, finlandeses, armenios, lituanos, georgianos, alemanes, etc.). Cediendo ante los nacionalistas, Alejandro III esperaba asegurar la situación de la dinastía y su poder autocrático. Fue el primer Czar que rompió la costumbre tradicional, según la cual los Soboranos de Prusia y Rusia acordaban formalmente el uno cerca del otro ayudantes de campo generales, que gozaban de su particular confianza.

Obrando de este modo, las cortes de Rusia y Prusia tenían por objeto señalar a los ojos del mundo el hecho de que, aparte de las relaciones de vecindad entre los dos países, se quería por una y otra parte mantener los lazos de estrecha intimidad entre las dos dinastías.

El papel preponderante que el elemento alemán representaba en la burocracia rusa, había despertado el rencor de los nacionalistas moscovitas, que aprovechaban toda ocasión favorable para formular sus quejas contra aquella intimidad dinástica entre Berlín y San Petersburgo. Alejandro III se limitó desde entonces a no tener en Berlín más que un solo representante, su embajador, el puesto de ayudante de campo general, especialmente acregrado a la persona del Emperador alemán, fué declarado vacante... Nicolás II siguió hasta estos últimos tiempos la misma política. Pero ahora se anuncia el próximo nombramiento del ayudante de campo general conde Tatistcheff, como agregado especial al Emperador Guillermo, el cual, a su vez, envía a San Petersburgo, con el mismo cargo, a un general que goza de su particular confianza.

posee, por lo menos, 3.000 millones. Además, Alemania tiende a obtener el mayor provecho posible de su Tratado de comercio, que, gracias a la excesiva condescendencia del conde Witte, asegura a los industriales y al fisco alemán un beneficio neto de más de 1.000 millones de francos anuales, con tal, naturalmente, que la vida pública rusa recobre su curso normal.

Alemania, quiere, pues, que se restablezca la paz interior. ¿No es este deseo el que hace que Polonia esté relativamente tranquila, aunque la insurrección se haya extendido, no solamente a Finlandia, a las Provincias Bálticas y al Cáucaso, sino a Moscú, el corazón de Rusia? Los polacos pretenden que hay una inteligencia tácita entre Berlín y San Petersburgo para reprimir vigorosamente su primera tentativa insurreccional.

En el momento en que escribo estas líneas, la guerra civil continúa en Moscú. Se combate con salvaje encarnizamiento por una otra parte.

El gobernador general Dubassoff vale tanto como el célebre dictador Muravief, de Vilna: cañones, toda casa en que supone que hay revolucionarios ocultos.

Centenares de magníficos inmuebles, que valían millones de rublos, han sido, por tal procedimiento, convertidos en ceniza. En cuanto a las víctimas, hay que contarlas por millares, y entre ellas hay muchas niñas cuyas familias amadas forman un contingente de cerca de 60.000 hombres, emplean explosivos y ametralladoras. La exasperación de las tropas ha llegado a tal punto, que la artillería dispara en todas direcciones, sin saber adonde. Los cosacos, según se dice, no dejan pasar un transeúnte. Desde esta mañana, la circulación de trenes entre Moscú y San Petersburgo ha sido suspendida.

Aquí, en San Petersburgo, no hemos tenido más que algunos choques entre los obreros y las tropas, en las alturas; pero el número de vagabundos aumenta en proporciones alarmantes.

Se cree que la insurrección en San Petersburgo ha sido conjurada, gracias a la prisión de algunos millares de agitadores sospechosos.

La situación del conde de Witte y de sus colegas del Ministerio se ha quebrantado, naturalmente, a consecuencia de lo acaecido en Moscú.

El *Novoié Vremia* y el *Sloro* (órgano de los nacionalistas) atacan violentamente al Gobierno, el cual, dicen, debe compartir con los revolucionarios la culpa de estos derramamientos de sangre rusa. Todo testimonio imparcial les objetará que los derramamientos de sangre no serían tan graves y frecuentes si los nacionalistas o los reaccionarios ignoraran al poder. No tardaremos, probablemente, en hallar la prueba de ello, porque las carnicerías de Moscú no son, ni mucho menos, el último acto del drama que se desarrolla en el Imperio de los Czares: más bien son el prólogo. Y a juzgar por las escenas sangrientas de Moscú, se reserva formar una idea de lo que todavía nos queda la revolución rusa.

Menshikov, en el *Novoié Vremia*, acaba de decirnos que la futura Duma del Imperio será mucho más severa que el Gobierno actual con los que trabajan por el desmembramiento del Imperio. ¿No es esto una amenaza de exterminación de todo lo que no es esencialmente ruso?

De aquí a dos meses lo veremos.

### J. Parosio.

#### DE AMÉRICA

#### FOR TELEGRAMA

(DE NUESTROS REDACTORES CORRESPONSALES)  
PARÍS 5. Comunican de Puerto Plata que las tropas parlamentarias del Presidente Morales han sido derrotadas por las de Cáceres. El general Rodríguez, partidario de Morales, resultó muerto en el combate.

Ha habido muchos muertos y heridos por ambas partes.

LONDRES 5. De Guayaquil dicen que la revolución en el Ecuador ha quedado localizada en el río Bana, reinando tranquilidad en el resto del país.

### MONUMENTO A DON ALFONSO XII

Ayer tarde visitaron SS. AA. las Infantas doña Isabel y doña Paz las obras del monumento a Don Alfonso XII y la espléndida exposición de esculturas organizada en aquellas galerías, empleando más de una hora en la visita, enterándose de todo.

Los señores de la reina darían detalles de todo lo que hace referencia al mismo, oyendo de Don Alfonso no pocas alabanzas acerca del monumento, comparándolo con los que recientemente ha tenido ocasión de conocer en el extranjero, y ofreciendo tomar el asunto para su más pronta terminación.

En el momento en que escribo estas líneas, la guerra civil continúa en Moscú. Se combate con salvaje encarnizamiento por una otra parte.

### GRAN MUNDO

La ilustre doña viuda de Bailén recibió ayer por primera vez por la tarde en esta temporada, a sus numerosas y selectas amistades, para las cuales es siempre un placer muy grande pasar unos ratos agradables en torno de tan distinguida y amable dama. Todos repitieron los elogios, ya expresados, sobre la magnífica fiesta que se celebró en ese suntuoso palacio hace pocos días, y de la cual se hablará todavía durante mucho tiempo.

La duquesa recibía en el salón de música, y entre las damas que discurrieron por esa elegante estancia, recordamos a la duquesa de Infantado, a las señoras de Casariego, Herrera, viuda de Riscal, Granja, viudas de Hoyos y Somoancho, Santa Cristina, Vadillo, Berna y Navamorcuende.

Condesas de San Román, Casa Valencia, Liniers, Alcolea, Vistaflorida, y baronesa del Castillo de Chirel.

Señoras y señores de La Motheux, Fernández de Hondeiro (D. Francisco), Bernabé de Castro, Lineros, Rábago, viuda de Alcalá Galiano, Hurtado de Amézaga, Crespi y Valdaura.

Un grupo de encantadoras muchachas conversaba con animación en la *serre*, en el cual veíamos a las señoras de Frigola, Gil Delgado, Caro, G. Castejón y Entrala, Laríos, Alcalá Galiano y Osmá, Carvajal y Quesada, Travésedo, Pidal y Liniers.

Representaban el sexto fuerte el marqués de Pidal, condes de San Román y Vistaflorida, general Casanova, Sr. de Crespi de Valdaura, Bermúdez de Castro, Creus, Hoyos, Liniers, Pidal y algunos más.

Se sirvió, como de costumbre, un delicado té en la *serre*.

El marqués de la Viesca se encuentra mejor de la caída que sufrió hace pocos días.

Mme. Weil y su encantadora hija, que tantas simpatías cuentan en la alta sociedad, están pasando el invierno en Turin. Es probable que vengán a Madrid en la primavera, instalándose para una corta temporada en su elegante hotel de la calle de Zurbarán.

Anoche estuvo muy concurrido el teatro Real, viéndose en los palcos, además de las personas que suelen concurrir en ese día de abono, a damas muy elegantes.

En el palco regio estaba S. A. la Infanta doña Isabel y la marquesa viuda de Nájera.

La marquesa de Squilache ocupaba su palco proscenio, con la condesa del Serrallito.

En el palco de la duquesa de Fernán Núñez estaban la bella marquesa de Portago y las señoras de Aguilar de Inestribillas. Con la señorita García San Miguel, la marquesa del Vellido y su hija Mary.

Mme. de Sartiges iba con la amable con-

desañe Caltabatur y las señoritas de Potesdad y Caro.

Con la elegante señora de Lázaro y su linda hija, estaban la condesa de Oliva de Gaytán y la suya.

La bella marquesa de Ivanrey ocupaba el palco de la marquesa de Montequayo, con la señora de Potesdad (D. Fabricio).

La marquesa viuda de Casa Torres estaba con la condesa de Santiago y la bella marquesa de Santillana.

La marquesa de Valdeiglesias con la de Lopez Bayo.

Y la marquesa de Medina con las condesas de la Encina y Villasante.

La señorita Bustos y Bastos, hija de los marqueses de Corvera, se encuentra, afortunadamente, muy mejorada.

La señora de Serrat (née Valera) se encuentra delicada de salud.

El hijo de los marqueses de Bolaños se encuentra delicado de salud.

Mucho deseamos que se inicie una mejora y se reponga pronto el joven paciente.

Madrizzy.

### LA EMPERATRIZ EUGENIA

#### FOR TELEGRAMA

(DE NUESTRO REDACTOR CORRESPONSALES)  
LONDRES 4. La Emperatriz Eugenia marchó dentro de poco para Cabo Martín, donde pasará el invierno.

Allí verá a la futura Reina de España, Princesa de Battenberg.

La traducción está cuidadosamente hecha, y al terminar todos los actos el público aplaudió los arregladores, que han realizado su labor con oscuridad y esmero.

Los hijos del Sr. Palencia, autores del arreglo, negáronse a salir a escena, a pesar de las reiteradas instancias de los espectadores; pero este ejemplo de modestia, digno de imitar y enaltecer, no será, sin embargo, seguido por los apreciables *curtaines* que inundan los teatros madrileños, y que después de estropear las obras que en sus marcos casen se creen más autores que los que escribieron el original.

J. J. G.

### COMEDIA

#### «LA BUENA GENTE»

Si lo que Santiago Rusiñol, artista de corazón, hombre cultísimo, escritor admirable y observador profundo, se propuso únicamente con su comedia, *La buena gente*, estrenada anoche, fué entretener un cuantos horas al público, interesarle, conmovérselo, hacerle sentir y tenerle pendiente de lo que unos cuantos personajes hacen y dicen, forzoso es reconocer que a estas horas debe estar completamente satisfecho.

Los aplausos fueron unánimes, sinceros, estruendosos.

En el primer acto se vio obligado a salir al proscenio tres o cuatro veces. Repitióse la ovación en el segundo, se aumentó aún más en el tercero, y si bien es verdad que al terminar la obra el entusiasmo decreció un poco, hubo aún suficiente para hacerle salir de nuevo cinco ó seis veces más.

Murmuros de elogio y rumores de aprobación interrumpieron en varias ocasiones el diálogo que los actores sostenían, y francos carcajados y finas sonrisas premieron algunos chistes de verdadera gracia y bastantes frases de finísimo ingenio.

Sin embargo—justo es reconocerlo—el triunfo verdadero, franco, indiscutible, fué por Borrás.

Ni un solo momento, ni uno solo dejó de ser el gran actor, el actor inmense, el actor genial que hemos aplaudido en *El místico*, en *Los viejos*, en *Tierra baja*, en todas sus creaciones. Este imitador de, así como suena, sencillamente inimitable.

Rosario Pino, restablecida por completo de la dolencia que estos días le tuvo alejada de la escena y que motivó el aplazamiento de este estreno, anunciado, como se recordará, para mediados del pasado diciembre, fué la gran actriz de siempre, sencilla, ingenua, tierna, apasionada y, sobre todo, artista. Sin ella es seguro que ni Borrás ni la obra hubieran obtenidos el triunfo que lograron. El público se lo demostró bien claramente, obligándole a presentarse en escena después de dos mutis.

Será injusto no decir que estuvo muy bien, pero muy bien, Mendiguchia; que Llanos obtuvo justos y merecidísimos aplausos; que González se defendió, y ya era bastante deficiente, en su antipático y anodino papel, y que todos los demás estuvieron lo bastante discretos para no descomponer el conjunto.

La traducción, hecha por el Sr. Martínez Sierra, es fácil y correcta. No podía ser de otro modo tratándose de escribir tan distinguido que tan acabado estudio tiene hecho y tan sincera admiración siente por la labor de Rusiñol.

P. M.

### LOS ESTRENOS

#### GRAN TEATRO

#### «NUESTRA JUVENTUD»

Muchas damas de las que ayer tarde presenciaron el estreno de *Nuestra juventud*, de Capus, desearían seguramente de la tesis sustentada por el dramaturgo en su obra; pero lo harían en su fuero íntimo, sin decidirse a condenarla en absoluto.

En efecto, hace falta mucha abnegación por parte de una mujer para aceptar y prestarse de buen grado a la legitimación del hijo de su esposo. Y sin embargo, esto es lo humano, esto es lo justo, y por lo mismo, esto es lo que desgraciadamente no sucede con la frecuencia que sería de desear.

Pero preciso es reconocer que si en más de un hogar no encuentra el problema la solución que Capus le da en *Nuestra juventud*, no sería debido a la oposición que la esposa hiciera, sino al egoísmo del marido.

Entre nosotros convencionalismos malsonados figura el de amar con un gran indulgencia, con una indulgencia exagerada, aquellos pecados que cometimos de los quince a los veinticinco.

—¡Son locuras de los pocos años!—decimos.—¡Son inexperiencias!

Y no nos detenemos a pensar que de aquellas locuras, de aquellas inexperiencias, suelen resultar víctimas inocentes condenadas a pasar la vergüenza de una culpa ajena, durante toda su vida.

Luego, en la madurez, es el hombre lo suficientemente egoísta para no recordar lo que puede tener de desagradable su pasado; y para evitar el recordamiento de una falta, encuentra siempre la disculpa consagrada ya:

—¡Locuras juveniles!

Alfredo Capus, maestro en el arte de hacer comedias, presenta este asunto con claridad y sencillez, y le da la solución justa y humana. Al público le parece bien y aplaude; pero ¡qué pocos serían los que obraran del mismo modo!

El público madrileño conocía ya la obra de Capus. Feruadny la dió a conocer en Madrid últimamente, y creo que entonces produjo en el público excelente efecto.

La compañía que dirige Celerino Palencia interpretó cuidadosamente la obra. María Tubau merece ocupar el primer puesto en esta reseña, no solo por sus méritos, sino por la labor que realizó ayer tarde. El teatro entero, que ofrecía brillante golpe de vista, la aplaudió repetidas veces, y a ella se debe en gran parte la acogida entusiasta

que la obra encontró. La gran actriz fué aclamada ruidosamente.

Y después de María Tubau debemos asignar el éxito alcanzado por el primer actor Sr. Villagómez. Este artista encontró en la obra de Capus ancho campo para desarrollar sus brillantes facultades. Los aplausos con que el auditorio premió ayer su trabajo en *Nuestra juventud* fueron merecidos.

Peñita Cobeña supo interpretar con acierto y donosura el difícil papel de Luciana, y la señora Estrada, Miralles, Allen Perkins, Prado, y todos, en fin, demostraron haber estudiado con esmero sus respectivos papeles.

En conjunto, la compañía formada por Celerino Palencia ajustada perfectamente al género de trabajo que en el Gran Teatro propiense hacer, y el reparto de *Nuestra juventud* prueba la habilidad del director y su conocimiento de la obra y de las facultades de los artistas que habían de interpretar.

La traducción está cuidadosamente hecha, y al terminar todos los actos el público aplaudió los arregladores, que han realizado su labor con oscuridad y esmero.

Los hijos del Sr. Palencia, autores del arreglo, negáronse a salir a escena, a pesar de las reiteradas instancias de los espectadores; pero este ejemplo de modestia, digno de imitar y enaltecer, no será, sin embargo, seguido por los apreciables *curtaines* que inundan los teatros madrileños, y que después de estropear las obras que en sus marcos casen se creen más autores que los que escribieron el original.

J. J. G.

### COMEDIA

#### «LA BUENA GENTE»

Si lo que Santiago Rusiñol, artista de corazón, hombre cultísimo, escritor admirable y observador profundo, se propuso únicamente con su comedia, *La buena gente*, estrenada anoche, fué entretener un cuantos horas al público, interesarle, conmovérselo, hacerle sentir y tenerle pendiente de lo que unos cuantos personajes hacen y dicen, forzoso es reconocer que a estas horas debe estar completamente satisfecho.

Los aplausos fueron unánimes, sinceros, estruendosos.

En el primer acto se vio obligado a salir al proscenio tres o cuatro veces. Repitióse la ovación en el segundo, se aumentó aún más en el tercero, y si bien es verdad que al terminar la obra el entusiasmo decreció un poco, hubo aún suficiente para hacerle salir de nuevo cinco ó seis veces más.

Murmuros de elogio y rumores de aprobación interrumpieron en varias ocasiones el diálogo que los actores sostenían, y francos carcajados y finas sonrisas premieron algunos chistes de verdadera gracia y bastantes frases de finísimo ingenio.

Sin embargo—justo es reconocerlo—el triunfo verdadero, franco, indiscutible, fué por Borrás.

Ni un solo momento, ni uno solo dejó de ser el gran actor, el actor inmense, el actor genial que hemos aplaudido en *El místico*, en *Los viejos*, en *Tierra baja*, en todas sus creaciones. Este imitador de, así como suena, sencillamente inimitable.

Rosario Pino, restablecida por completo de la dolencia que estos días le tuvo alejada de la escena y que motivó el aplazamiento de este estreno, anunciado, como se recordará, para mediados del pasado diciembre, fué la gran actriz de siempre, sencilla, ingenua, tierna, apasionada y, sobre todo, artista. Sin ella es seguro que ni Borrás ni la obra hubieran obtenidos el triunfo que lograron. El público se lo demostró bien claramente, obligándole a presentarse en escena después de dos mutis.

Será injusto no decir que estuvo muy bien, pero muy bien, Mendiguchia; que Llanos obtuvo justos y merecidísimos aplausos; que González se defendió, y ya era bastante deficiente, en su antipático y anodino papel, y que todos los demás estuvieron lo bastante discretos para no descomponer el conjunto.

La traducción, hecha por el Sr. Martínez Sierra, es fácil y correcta. No podía ser de otro modo tratándose de escribir tan distinguido que tan acabado estudio tiene hecho y tan sincera admiración siente por la labor de Rusiñol.

P. M.

REFORMA QUE SE IMPONE

Educación patrióticomilitar

Varias son las ideas expuestas para hacer práctico el pensamiento que encarnan los anteriores artículos sobre la importación...

Pero hora es de concretar, y a ello vamos a consagrar el resto de la tarea.

Hace falta un libro que sirva de base para las explicaciones y que se acomode al grado de desarrollo de las inteligencias...

Hace falta, por último, ampliar aun más estos conocimientos, perfeccionar estas enseñanzas...

Resumiendo; libro de *Catecismo patriótico* para las Escuelas primarias; ampliación de conocimientos con otro libro más extenso...

De los dos libros que nos ocupan no hay ninguno publicado que pueda servir de modelo.

Al *Catecismo patriótico* se aproxima el que hace algunos años publicó el ilustrado jefe de la Guardia Civil...

El Jurado había de formarse con personalidades nombradas por los ministros de la Guerra e Instrucción pública.

Y este mismo Jurado es el que habría de marcar las condiciones que los libros tendrían que reunir para poder presentarse a concurso...

Aprueba los textos por el Jurado, y más tarde por la Superioridad constituida por los ministros de la Guerra e Instrucción...

Los inspectores generales de enseñanza serán tantos como provincias españolas y tendrán obligación de dar cuenta cada mes del estado de la enseñanza...

Respecto al profesorado, no hay inconveniente alguno en organizarlo tal y como se necesita.

Primero se llevará al plan de estudios de las Escuelas Normales, según proponía el citado señor de la Iglesia...

Los excedentes que se consagraron a esta tarea tendrían la ventaja de cobrar su sueldo íntegro en vez de los cuatro quintos que les corresponde.

Los que prestasen servicio activo simultáneamente con el desempeño del profesorado de referencia recibirían una gratificación...

Como esta preparación del profesorado ha de ser un tanto lenta, interinamente pueden encargarse de la enseñanza y educación referidas oficiales del Ejército que voluntariamente deseen realizar esta obra benéfica para su patria.

Los excedentes que se consagraron a esta tarea tendrían la ventaja de cobrar su sueldo íntegro en vez de los cuatro quintos que les corresponde.

Los que prestasen servicio activo simultáneamente con el desempeño del profesorado de referencia recibirían una gratificación...

Como esta preparación del profesorado ha de ser un tanto lenta, interinamente pueden encargarse de la enseñanza y educación referidas oficiales del Ejército...

Los excedentes que se consagraron a esta tarea tendrían la ventaja de cobrar su sueldo íntegro en vez de los cuatro quintos que les corresponde.

Los que prestasen servicio activo simultáneamente con el desempeño del profesorado de referencia recibirían una gratificación...

Como esta preparación del profesorado ha de ser un tanto lenta, interinamente pueden encargarse de la enseñanza y educación referidas oficiales del Ejército...

Los excedentes que se consagraron a esta tarea tendrían la ventaja de cobrar su sueldo íntegro en vez de los cuatro quintos que les corresponde.

Los que prestasen servicio activo simultáneamente con el desempeño del profesorado de referencia recibirían una gratificación...

Como esta preparación del profesorado ha de ser un tanto lenta, interinamente pueden encargarse de la enseñanza y educación referidas oficiales del Ejército...

Los excedentes que se consagraron a esta tarea tendrían la ventaja de cobrar su sueldo íntegro en vez de los cuatro quintos que les corresponde.

Los que prestasen servicio activo simultáneamente con el desempeño del profesorado de referencia recibirían una gratificación...

Como esta preparación del profesorado ha de ser un tanto lenta, interinamente pueden encargarse de la enseñanza y educación referidas oficiales del Ejército...

Los excedentes que se consagraron a esta tarea tendrían la ventaja de cobrar su sueldo íntegro en vez de los cuatro quintos que les corresponde.

Los que prestasen servicio activo simultáneamente con el desempeño del profesorado de referencia recibirían una gratificación...

Como esta preparación del profesorado ha de ser un tanto lenta, interinamente pueden encargarse de la enseñanza y educación referidas oficiales del Ejército...

Los excedentes que se consagraron a esta tarea tendrían la ventaja de cobrar su sueldo íntegro en vez de los cuatro quintos que les corresponde.

Los que prestasen servicio activo simultáneamente con el desempeño del profesorado de referencia recibirían una gratificación...

conocimientos precisos, podrían desde luego darse a ella.

Poco a poco iremos sucesivamente haciendo procurando hacer viables nuestros nobles propósitos.

ECOS DE BERLIN

BERLIN 4. El Emperador Guillermo, hablando con el embajador de Italia, le comunicó su propósito de visitar la corte de Roma...

LAS AGUAS

minero-medicinales de Alameda de Guadarrama han sido declaradas de utilidad pública. El establecimiento es un sanatorio de primer orden para la curación de los niños pequeños...

NOTAS MUNICIPALES

Bajo la presidencia del Sr. Vincenti se reunieron anoche en el Ayuntamiento los tenientes de alcalde.

Se designaron los días en que habrán de reunirse las distintas Comisiones, procurando que no sean muchas las que lo hagan el mismo día.

Presidirán las Comisiones: Gobierno interior, Sr. Duque de Arévalo. Estadística, Sr. Suárez Inclán.

Los tenientes de alcalde celebraron una reunión de consejo municipal. De acuerdo con el Rey, se ha fijado para el día 14 la recepción popular que habrá de verificarse en el Ayuntamiento...

RECEPCIÓN MUNICIPAL

De acuerdo con el Rey, se ha fijado para el día 14 la recepción popular que habrá de verificarse en el Ayuntamiento...

UN PREMIO

También de acuerdo con S. M., ha convenido el día de la recepción en constituir un premio para todos los niños y niñas que nazcan en la ciudad...

EL REY DE PORTUGAL

El alcalde ha propuesto a S. M. obsequiar al Rey de Portugal durante su estancia en Madrid, y Don Alfonso ha aceptado la idea.

CASA RUINOSA

Los concejales socialistas han denunciado hoy al alcalde la existencia de una casa ruinosa en la calle de Mira el Río.

Como quiera que el edificio está abandonado y no tiene puertas, entran en él los muchachos de aquella barriada...

El alcalde le manifestó que ya se estaba tramitando el expediente de derribo, que se halla a informe del gobernador...

Con objeto de evitar el peligro del momento, y no pudiendo hacer otra cosa, ordenó el Sr. Vincenti al teniente alcalde del distrito de la Latina que inmediatamente ponga vigilancia de guardias para que eviten la entrada de los chicos...

El intendente del difunto Domingo se detuvo en el umbral de la puerta, sorprendido de ver allí a Pascual Lantier.

Este, al ver a Jovelet, se sintió oprimido de mortal angustia. ¿Había descubierto Jovelet el paradero de la hija de Margarita?

En tal caso, la ruina de todas las esperanzas sería segura e irremediable.

Entrad, Jovelet—dijo apresuradamente Margarita—sacadme de la ansiedad mortal en que estoy. Podéis hablar delante de mi cuñado. ¿Qué habéis sabido? ¿Qué nuevas me traéis?

—Ninguna, señora—contestó el personaje interpeado.—¿Cómo?

—Ninguna, al menos de las que la señora esperaba saber. Pero esa mujer ¿esa aya?

—La señora Ursula Solier se ha ausentado de Viry-sur-Seine. Desde cuándo?

—Desde hace tres días, el mismo día que tuvo lugar el entierro del señor diputado Roberto Vallerand.

—¿Para ir adónde?

—El carruaje del castillo la dejó en Romilly, en el camino de hierro.

—Y desde allí, ¿qué dirección ha tomado?

—Se ignora absolutamente. Pascual respiró y dejó asomar a sus labios cádenos una maligna sonrisa.

ROBO FRUSTRADO

VALLELDOL 4. En la noche última se ha intentado robar el importante almacén de legidos y pañoletas de seda...

Uno de los socios que dormía en el almacén despertó al oír las llamadas del timbre de alarma colocado en la puerta.

Suspechando lo que ocurría cogió una espada y disparó varias veces con objeto de llamar la atención de los dependientes y de los vecinos.

Acudieron éstos con guardias de orden público e inmediatamente procedieron a efectuar un detenido registro...

A este individuo acompañaba otro apellidado Iglesias, pero éste, más diligente que su compañero, logró salir al patio...

Los ladrones llegaron a esta ciudad para dar el golpe en los últimos días del pasado mes de diciembre.

El titulado viajante se hallaba vigilando la calle, mientras sus compañeros estaban dentro del almacén.

En cuanto se dio cuenta de que el plan había fracasado y sido descubiertos los ladrones huyó.

Martin, que es el único detenido, ha confesado de plano, dando toda clase de detalles.

La opinión lamenta la frecuencia con que se cometen robos en los más importantes comercios de esta ciudad.

NADIE LO IGNORA

Para encontrar un gran surtido completo, y reuelto a gusto de una selección dirigida por el buen gusto, en vestidos de lana fantasía...

En la ciudad de París, plaza de Santa Cruz, s. y 6.

ECOS DE SEVILLA

A los autores de los crímenes de Peñarol les ha sido notificada ayer la fecha en que se celebrará la vista de esta causa...

El procesado Muñoz Lopera, que continúa en el mismo estado de gravedad, se negó a firmar, haciendo por él un empleado...

Las noticias que se reciben de Osuna son poco tranquilizadoras, pues agotados los recursos de que se dispone...

Por tal motivo, un numeroso grupo, en el que dominaban las mujeres, se congregó ayer en la plaza del Ayuntamiento...

También llegan a esta noticia de que intentaron asaltar el mercado público, no llegando a realizarlo...

El antiguo periodista madrileño D. Sixto Pérez de Rojas, que trasladó su residencia a esta para dirigir *El Noticiero Sevillano*...

El diputado a Cortes por esta circunscripción, D. Pedro Rodríguez de la Borbolla, trabaja activamente para que en su pérdida de tiempo se comencen las obras del nuevo edificio de Correos y Telégrafos...

El nuevo alcalde de Carmona, D. Rafael Zayas, ha obsequiado con un banquete a los concejales de todas las agrupaciones políticas.

Con objeto de evitar el peligro del momento, y no pudiendo hacer otra cosa, ordenó el Sr. Vincenti al teniente alcalde del distrito de la Latina...

—He hecho cuanto es humanamente posible hacer; pero sin resultado. Únicamente he podido saber...

—¿Qué? —Que el aya ha dejado su equipaje en el castillo de Viry-sur-Seine...

—Dios mío!—balbuceó la madre, cuyas lágrimas, largo tiempo comprimidas, inundaron su rostro.—¡Eso es tan solo un leve indicio...

—Calmos, querida Margarita—dijo Lantier, cogiendo afectuosamente las manos a Margarita e estrechándolas con fingido hipócrita afecto...

—¿Cuán bueno sois! Vuestro afecto desinteresado me compensa muchos dolores, y hace renacer en mi pecho la esperanza. ¿Me ayudaréis, no es cierto?

—Os lo juro. —Gracias, Pascual, gracias. Si esa tal Ursula Solier ha ido a buscar a mi hijo, sé dónde podremos encontrar quien nos dé noticias de ella.

—¿Sabéis dónde irá con ella? —Sí. —¿Dónde? —A casa de un notario de París llamado el señor Auguy, que vive en la calle de las Pirámides.

—¿En casa del señor Auguy?—repitió con inquietud Pascual.—¿En qué os fundáis para creer eso?

—En una carta dirigida al notario por Roberto Vallerand, que tuve en mis manos unos cuantos segundos. Me la quitaron, ma la arrancaron brutalmente de la mano...

—Tenía impaciencia por conferenciar con su cómplice Valtá, que le estaba esperando en Maison-Rouge.

—Aunque Margarita había recobrado algunas fuerzas, las emociones que acababa de experimentar la habían comovido hondamente.

con mediano éxito, la zarzuela *Los guapos* será reformada con nuevos y valiosos elementos...

POR TELEGRAMA

SEVILLA 4. Ha llegado el arzobispo señor Spínola. La estación estaba adornada con plantas y flores...

Después de haber escuchado un sermón de la estación se dirigió al arzobispo a la catedral, donde se cantó un solemne *Te Deum*.

Las casas situadas en las calles que recorrió la comitiva, ostentaban colgaduras.

SEVILLA 5. En el tren descendente de Mérida llegaron el príncipe heredero de Portugal y su hermano, a quienes acompañaba el apoderado general de la condesa de Paris, D. Edmundo Noel.

Fueron cumplimentados en la estación por el gobernador, el alcalde y el teniente coronel de la Guardia Civil.

Los augustos viajeros cambiaron de tren para marchar a Azafrán, cuyo punto de Villamanrique han tenido un entusiasta recibimiento.

ENTRE SOLDADOS

FERROL 4. En la inmediata aldea de Cobas, situada en las cercanías del castillo de La Palma...

Una hora después de haber comenzado, entre un numeroso grupo de soldados de línea y de Artillería se promovió un vivo altercado por cuestión de falda.

Los paisanos se unieron a los soldados de línea, sosteniendo con los artilleros una viva refriega...

Los culpables se hallan presos. Hago años que se registró una riña análoga, resultando varios muertos y heridos.

PARA ÚLTIMA HORA

La Empresa *Ánsbar La Soledad*, Desengaño, 10, es la única Casa que tiene tarifas fijas y muy económicas.—Teléfono 205.

IMPORTANTE

NUESTRO SERVICIO DE VIAJES

El servicio que hemos montado en nuestras oficinas con el concurso de M. Junot, director de la renombrada Agencia francesa de «Voyages Pratiques», nos permite ofrecer a nuestros lectores todo género de informes gratuitos...

Cuantos quieran emprender un viaje, individual, familiar ó colectivo, hallarán enorme economía en nuestro servicio...

Director del servicio de viajes, M. Leon Rollin, Factor, 7.

Viajes; alquiler de villas en Francia e Italia; fletamento de yates; alquiler de automóviles en el extranjero; billetes; alojamientos, cuanto se relaciona con el turismo está perfectamente organizado...

—He hecho cuanto es humanamente posible hacer; pero sin resultado. Únicamente he podido saber...

—¿Qué? —Que el aya ha dejado su equipaje en el castillo de Viry-sur-Seine...

—Dios mío!—balbuceó la madre, cuyas lágrimas, largo tiempo comprimidas, inundaron su rostro.—¡Eso es tan solo un leve indicio...

—Calmos, querida Margarita—dijo Lantier, cogiendo afectuosamente las manos a Margarita e estrechándolas con fingido hipócrita afecto...

—¿Cuán bueno sois! Vuestro afecto desinteresado me compensa muchos dolores, y hace renacer en mi pecho la esperanza. ¿Me ayudaréis, no es cierto?

—Os lo juro. —Gracias, Pascual, gracias. Si esa tal Ursula Solier ha ido a buscar a mi hijo, sé dónde podremos encontrar quien nos dé noticias de ella.

—¿Sabéis dónde irá con ella? —Sí. —¿Dónde? —A casa de un notario de París llamado el señor Auguy, que vive en la calle de las Pirámides.

—¿En casa del señor Auguy?—repitió con inquietud Pascual.—¿En qué os fundáis para creer eso?

—En una carta dirigida al notario por Roberto Vallerand, que tuve en mis manos unos cuantos segundos. Me la quitaron, ma la arrancaron brutalmente de la mano...

—Tenía impaciencia por conferenciar con su cómplice Valtá, que le estaba esperando en Maison-Rouge.

—Aunque Margarita había recobrado algunas fuerzas, las emociones que acababa de experimentar la habían comovido hondamente.

De pronto se dejó caer en la almohada en un estado de completa postración.

RUSIA

PARIS 5. En San Petersburgo, el jefe de la policía ha dado plenos poderes a todos los agentes y porteros para que registren las casas y las personas...

Señalándose que se concederán primas por cada revolver que presenten.

De cada uno de los pequeños distritos de fuera de la ciudad han llegado a esta oficina al mundo de fuerzas de infantería, Caballería y Artillería...

Señalándose que se concederán primas por cada revolver que presenten.

Las medidas de represión bajo las órdenes de Witte están en su período álgido.

Se acusa públicamente al Gobierno de organizar una cruzada anticatólica de represión contra los huelguistas...

Estos han enviado un escrito a los huelguistas de Moscú, amenazándoles con matarlos si la huelga no ha terminado en este mes de enero...

Se considera esto como la primera señal de la guerra civil.

PARIS 5. De Moscú dicen que los perjuicios materiales causados por la insurrección ascendían a 150 millones de rublos.

Las prisiones y los registros domiciliarios continúan.

Los teatros han reabierto sus puertas, habiéndose autorizado la circulación por las calles hasta las doce de la noche.

Se mantiene la prohibición de que el público comunique por teléfono con la capital.

PARIS 5. Dicen de Odesa que el teniente Schmidt y sus hijos, jefes de la insurrección naval, serán juzgados, a puertas cerradas, por el consejo de guerra que ha de celebrarse en Sebastopol.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

que allí se encuentran, pueden ser expresadas por todo esperantista del modo que le parezca más justo, como en cualquier otra lengua...

Estas son las cinco conclusiones presentadas por el ilustre Zamenhof, cuya importancia es evidente para el presente y para el porvenir de la lengua internacional.

Otro punto importante que se tocó fué el del nombramiento de una Comisión Internacional que, bajo la dirección del doctor Zamenhof, resolviera las cuestiones de lingüística que se pudieran presentar...

Desde el punto de vista de la intercomprensión, los resultados alcanzados ya en paseos, bailes, recepciones, excursiones dentro de Francia y las que se hicieron a Inglaterra, fueron de lo más satisfactorio e interesante...

En la excursión a Calais para pasar a Douvres y Folkstone, en Inglaterra, se visitaron los astilleros, el faro y diferentes establecimientos de trabajo...

En todos los discursos ha brillado la nota de amistad y aproximación que una lengua internacional no podía por menos de aportar a las relaciones entre los pueblos...

No puedo por menos de transcribir el hermoso final de un artículo de mi querido amigo D. Ricardo Codorniu, presidente de la «Sociedad Española para la propagación del esperanto»...

Almas de Leibnitz y de Descartes, que soñasteis con lo que hoy es una realidad; solidificad Sotos Ochando, que tanto trabajaste para realizar el problema...

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.

Los obreros de Rostoff proyectan una imponente manifestación, que se celebrará después de las fiestas de año nuevo...

La policía disparó sobre la multitud, causando numerosas víctimas.



